

# Without him

## Arthur x Santa

Von Acquayumu

### Kapitel 8: Drunk in love

~\*~Lokis Sicht~\*~

Zügig schloss der junge Mann den Rechner an und er funktionierte wieder. Danach loggte er sich in irgendein Programm und nahm Einstellungen vor. Ich beobachtete ihn dabei und er schien mich nicht bemerkt zu haben. Wie immer trug er den weinroten Anzug und einen Zylinder in derselben Farbe auf dem Kopf. Es stand ihm und harmonierte gut mit seiner hellblonden Emofrisur und den ebenfalls rot umrandeten Augen. Sein Gesicht war ruhig auf den Rechner fixiert und mal wieder nahm er nichts anderes um sich herum wahr. Aber er würde nicht mehr lange so ruhig bleiben. Grinsend schlich ich mich leise von hinten an und hauchte ihm ins Ohr: "Nah? Wieder in deine Arbeit versunken, Work-a-holic?"

Seine Reaktion kam sofort. Erschrocken zuckte Oz zusammen und lief rot an, ehe er mich anpflaumte: "Was machst du denn wieder hier? Hast du nichts besseres zu tun?" Grinsend entgegnete ich ihm: "Heute nicht, Ozzie. Arthur hat mich geschickt, dich zu holen. Falls du es vergessen hast, heute feiern wir unser 50-Jähriges Firmenbestehen."

Der Blondhaarige seufzte nur und murmelte etwas vor sich hin: "Ach ja. Da war noch was."

Während ich gemütlich zur Türe schlenderte, schloss er das Programm und fuhr den Rechner herunter, ehe er mir folgte.

"Wir feiern unten im Foyer. Es ist schon alles hergerichtet. Arthur wartet eigentlich nur noch auf uns." führte ich meine Rede fort, während Oz, der einen Kopf kleiner war als ich, hinter mir hertrippelte und mir mit gelanweilter Miene zuhörte.

Mit dem Lift fuhren wir ins Erdgeschoss. Die komplette Firma, Kooperationspartner und natürlich die Angehörigen, waren bereits unten versammelt. Mühevoll quetschten und rempelten wir uns durch die Massen, ehe wir Arthur erreichten. Dieser stand am Podium. Rechts und links von ihm Lancelot (wie immer) und Santa (?). Mit zügigen Schritten stellte ich mich neben Santa, während Oz sich neben Lancelot stellte. "Nah? Seid ihr endlich zusammen?" flüsterte ich dem Grauhaarigen zu. Dieser nickte als Antwort. "Du wusstest von Anfang an, dass ich auf Arthur stand und von meiner Identität als Black Rose, oder?"

"Arthur erzählt mir so ziemlich alles. Auch, was er privat so treibt. Und da ich ja dein Placeholder war... Ich kann eins und eins zusammenzählen."

"Und du bist nicht sauer, dass ich jetzt mit Arthur zusammen bin?"

"Nein. Mach dir mal lieber Sorgen um Lancelot. Der wird versuchen..."

Weiter kam ich nicht, da Arthur begann seine Rede zu halten. Danach musste ich ans Redepodium und zum Schluss war Oz an der Reihe. Als er fertig war, stießen wir alle miteinander mit Sektgläsern an.

Anschließend wurde bis in die Nacht hinein gefeiert.

Mitlerweile stand ich alleine an einem Tisch und beobachtete von diesem aus Oz, der mit seiner Praktikantin Dorethy und den Anderen von der IT-Abteilung zusammensaß und sich ordentlich mit Sekt vollschüttete. Ich konnte ein amüsiertes Grinsen nicht verkneifen. Normalerweise war der Blonde nicht so ein großer Trinker. Das er sich heute so die Kante gab, war schon ziemlich ungewöhnlich aber auch lustig mit anzusehen. Umso verwunderter war ich, als er den Tisch verließ und geradewegs auf mich zusteuerte. Ich zog fragend eine Augenbraue in die Höhe. Als er bei mir war, nahm er meine Hand in die Seine und ging vor mir auf die Knie. Jetzt war ich erst Recht verwirrt.

"Du kotzt mir aber nicht auf's Hemd, oder?" auf meinem Gesicht zeichnete sich das altgewohnte amüsierte Grinsen ab.

"Schnauze." murmelte er, wohl reichlich angetrunken, und hielt weiter meine Hand fest.

Tief atmete er einmal aus, ehe er zu sprechen anfang: "Loki. Ich weiß, es kommt jetzt ein wenig plötzlich..."

"Nein. Ich möchte dich nicht heiraten. Ich fühle mich noch zu jung dafür. In ein paar Jahren kannst du mich aber gerne wieder fragen."

Oz' Wangen glühten. Hach! Wie niedlich er doch wahr, wenn ihm die Schamesröte ins Gesicht stieg.

Er stockte kurz, ehe er seine Rede weiter mutig fortfuhr: "Jedenfalls. Auch wenn du nicht immer nett bist..."

"Das bin ich nie."

"Das stimmt allerdings. Jedenfalls habe ich..."

"Ganz schön viel über den Durst getrunken, so wie du dich anhörst, Ozzie."

"...mich in dich verliebt."

"Öh."

Hatte Oz gerade gesagt, dass er in mich verschossen war? Nun war es wohl an mir, dezent rot zu werden. Ich beruhigte mich aber schnell wieder und setzte das altgewohnte Lächeln auf,

"Sagst du das nur, weil du zu viel getrunken ahst oder meinst du das gerade wirklich ernst?"

"Ich habe getrunken, weil ich es dir sagen wollte."

Ich schmunzelte. Ja, das passte zu ihm. Da ich ihn nicht länger auf heißen Kohlen sitzen lassen wollte, wo er solche Mühe mit seinem Liebesgeständnis hatte, zog ich ihn zu mir heran und küsste ihn.

Alle Umstehenden fingen an zu applaudieren.